

# くるみ新聞 令和5年7月



練馬区立錦デイサービスセンター

電話03-3937-5031

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

## 『7月から3%加算の算定が始まります』

5月中旬より、新型コロナウイルス感染者が複数確認された影響があり、当センターのご利用人数が昨年度に比べ大きく減少している状況にあります。そのため、「感染症や災害の影響により利用延べ人数が減少した場合の基本報酬への3%加算」を算定させていただくこととなりました。既にご請求書配布の際に、説明紙面をお渡しさせて頂いております。基本は3か月間となりますが、その間に回復した際は短縮、回復難しい場合は延長もございます。その際は、再度お知らせさせていただきます。何卒ご協力とご理解の程よろしくお願いいたします。

## 『新型コロナウイルス感染症について』

当法人内でも散発的な感染者の確認は続いており、複数名の感染者確認が見られた事業所もございます。5類への変更となり、又気温の上昇に伴い、体感的にもマスクを着用されていない方々が増えてきているように思います。しかし、感染症がいなくなったわけではございませんので、引き続きご注意ください。よろしくお願いいたします。

## 『8月から介護保険負担割合証が更新されます』

新しい「負担割合証」がお手元に届きましたら、センターにもお教え願います。

センター内のご様子を一部ご紹介いたします。



6月は運動会を行いました。まずは応援合戦からスタート。皆さん元気いっぱいです！！



今年は集団競技を再開しています。玉入れは白熱して、思わず立ち上がってしまう方も。



風船バレーも盛り上がりました。声を出し合いながら、協力して競技に取り組みました。